

# *Messi empieza su temporada número 22 con golazo polar a -21 grados*

---



**Messi**

La Habana, 20 feb (EFE).- Con un frío terrorífico y temperaturas extremas de hasta 21 grados, el Inter Miami, con golazo de Lionel Messi, descorchó su temporada 2025 con un 1-0 ante el Sporting Kansas City en la ida de la primera ronda de la Copa de Campeones de Concacaf.

El primer partido oficial del Inter Miami en 2025 se tenía que haber disputado el martes pero fue aplazado 24 horas por una tormenta de nieve.

Sin embargo, el ambiente gélido y las temperaturas durísimas se mantuvieron este miércoles, tanto que hacia las 19.00 horas locales, cuando sonó el silbato inicial, la sensación térmica en el estadio Children's Mercy Park de Kansas City (Kansas, EE.UU.) era de -21 grados.

El Inter Miami dominó el encuentro con Messi, Luis Suárez y Sergio Busquets como titulares (Jordi Alba se perdió el partido por sanción).

Pero el equipo de rosa no encontró la precisión necesaria, sobre todo en las difíciles condiciones en que se jugó este duelo, hasta la segunda mitad, cuando Messi firmó su primer gol del año con una genialidad marca de la casa. El astro de Rosario disputó el partido de principio a fin.

Este Sporting Kansas City-Inter Miami supuso además el debut oficial del argentino Javier Mascherano como entrenador del conjunto de Florida, que se mantuvo invicto en la pretemporada tras cinco partidos.

La vuelta de esta primera ronda de la Copa de Campeones de la Concacaf se jugará el próximo martes en el Chase Stadium del Inter Miami, previsiblemente con temperaturas mucho más agradables.

Antes de ello, Messi y compañía debutarán en la MLS el sábado con un enfrentamiento en casa frente al New York City FC.

## **Fútbol polar**

Pese al abrumador frío con que se topó al salir al campo, el Inter Miami trató de desplegar su fútbol y ya en el minuto 7 tuvo su primera ocasión con un pase filtrado de Messi a Suárez, cuyo remate se fue rozando al palo.

El balón era totalmente del Inter Miami ante un Sporting Kansas City que apenas encontraba a Dejan Jovelji?, su nuevo referente en ataque llegado del LA Galaxy.

Pero las oportunidades, aunque no fueran todas muy claras, eran de los visitantes: un disparo desviado de Messi, un cabezazo de Tadeo Allende, un tiro con rosca de Suárez...

Con 0-0 se marcharon los dos equipos disparados a los vestuarios en busca de algo de calor.

El guión se mantuvo en la reanudación con el Inter Miami controlando el juego pero todavía buscando la puntería en los metros finales.

Todo cambió, cómo si no, con un detalle de magia de Messi. Busquets le buscó con un pase largo a la frontal y el genio argentino lo bajó de maravilla con el pecho, se giró con una destreza fantástica para despistar a la zaga local y su remate con la derecha acabó en la red tras dar en el palo.

El tanto permitió a los de Mascherano dar un paso atrás, refugiarse y buscar la espalda de un Sporting Kansas City obligado a volcarse al ataque.

Los de celeste, con más corazón que fútbol, tuvieron algunas ocasiones de peligro como un contraataque de Dániel Sallói, pero su tiro acabó en el cuerpo de Óscar Ustari.

Al Inter Miami se le hizo algo largo el final, ante un Sporting Kansas City que le agobió por momentos, pero los de Messi certificaron el triunfo en una noche ártica en Kansas.

## **Mascherano: "Es imposible jugar en estas condiciones, no es humano"**

Javier Mascherano, técnico del Inter Miami, ensalzó el sacrificio de sus jugadores en el 0-1 ante el Sporting Kansas City en un partido que se disputó con unas temperaturas extremas en torno a -15 grados centígrados con sensación térmica de -21.

"Estoy muy orgulloso de los jugadores porque creo que es imposible jugar en estas condiciones. No es humano", afirmó Mascherano en rueda de prensa.

"Así que estoy muy orgulloso de ellos porque me dieron el cien por cien con intensidad, con mucha actitud. Estamos felices, estamos a mitad de camino para clasificarnos y ahora a intentar descansar después de un partido muy difícil para nosotros", añadió.

El entrenador, que debutaba en partido oficial con el Inter Miami, reconoció que nunca había vivido "una situación así con tanto frío".

"Nosotros fuera no sentíamos, sobre todo las extremidades del cuerpo... Llega un momento en que no las sentí. Hablamos con los jugadores y les pasaba lo mismo. Es muy difícil cuando a los cinco-diez minutos ya no empezás a sentir los pies, las manos", describió.

"Y claro, al final el fútbol es un deporte donde necesitás una cierta sensibilidad y si no la tenés es muy difícil poder desarrollar tu juego. Creo que nos adaptamos gracias a la actitud y la personalidad de los jugadores, que han tenido una personalidad bárbara para jugar este tipo de partidos sabiendo que íbamos a tener que lucharlo, que pelearlo, que muchas veces las condiciones del campo, por el piso duro, por todo lo que había nevado, iba a ser molesto. Y supimos jugarlo y nos llevamos un resultado que obviamente es muy importante para nosotros", agregó.

Además, Mascherano se inclinó ante el golazo de Messi, que calificó como "fantástico".

"Quizá para la gente que le conocemos es normal porque ha hecho cosas como esta mil veces, pero somos muy afortunados de tenerle en nuestro equipo", reconoció.

- Ficha técnica:

0. Sporting Kansas City: John Pulskamp; Jake Davis, Robert Voloder, Dany Rosero (Joaquín Fernández, m.46), Tim Leibold (Logan Ndenbe, m.62); Memo Rodríguez (Manu García, m.62), Nemanja Radoja, Jacob Bartlett, Erik Thommy; Dániel Sallói (Stephen Afrifa, m.83) y Dejan Joveljic (William Agada, m.62). Entrenador: Peter Vermes.

1. Inter Miami: Óscar Ustari; Marcelo Weigandt, Gonzalo Luján, Tomás Avilés, Noah Allen; Tadeo Allende (Fafà Picault, m.73), Federico Redondo, Sergio Busquets, Telasco Segovia (Benjamin Cremaschi, m.79); Lionel Messi y Luis Suárez (Robert Taylor, m.90). Entrenador: Javier Mascherano.

Goles: 0-1, m.56: Messi.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/377016-messi-empieza-su-temporada-numero-22-con-golazo-polar-a-21-grados>



# **Radio Habana Cuba**